

DIÓCESIS DE TENANCINGO

Realizan caminata por la paz en Texcapilla

RODRIGO MIRANDA

El obispo Víctor Carabés exhortó al gobierno para erradicar la violencia y se garantice la seguridad

Texcaltitlán, Méx.- Estas tierras deberían ser de vida y trabajo digno y no campos de miedo y desamparo, señaló el obispo de Tenancingo, monseñor Víctor Carabés Chávez, quien este fin de semana encabezó una marcha por la paz y una misa en el campo de futbol donde en diciembre de 2023 comuneros enfrentaron a integrantes del crimen organizado.

La caminata por la paz reunió a cientos de pobladores de este municipio y sacer-

dotes de diferentes comunidades incluyendo Texcapilla.

Los católicos portando globos en color blanco con amarillo, caminaron de la comunidad de Palmillas hasta llegar a Texcapilla, lugar de uno de los episodios más violentos registrados en la región y en el Estado de México en el año 2023.

Dicha iniciativa fue organizada por la diócesis de Tenancingo perteneciente a la Arquidiócesis de Toluca, con el objetivo de promover un mensaje de esperanza y reconciliación, ya que durante el trayecto

mujeres, hombres y jóvenes mostraron cartulinas donde se leían leyendas como "Texcapilla quiere paz, justicia y verdad y nunca más violencia".

La caminata concluyó en el campo de futbol de Texcapilla, en donde el obispo de Tenancingo, Víctor Carabés Chávez, reconoció el abandono en el que viven estas comunidades, además de la falta de atención de las autoridades ante la creciente inseguridad y el deterioro del tejido social.

"Estas tierras que deberían ser de vida y trabajo digno, se han convertido en campos de miedo y desamparo. Pero ustedes, con su organización y su fe, son la luz que mantiene viva la esperanza", expresó el pastor católico.

Ante ello, hizo un lla-

Representantes religiosos reconocen la falta de atención de las autoridades ante la inseguridad y el deterioro del tejido social



CORTESÍA: LUIS TREJO

Se reunieron vecinos y líderes católicos

mado a los tres niveles de gobierno para atender las causas estructurales de la violencia en la región y pidió que se garantice la seguridad, el acceso a servicios básicos y el respeto a la dignidad de las comunidades rurales.

Al final de la ceremonia religiosa, algunos vecinos y líderes de la comunidad expresaron su preocupación por el clima de tensión que se vive en la zona y cómo afecta a la cotidianidad de estos lugares.



Consulta el Encarte digital

con el domicilio de la Casilla Seccional Única y los nombres de las personas que la integran



Mexiquense vota, es justo



El 1 de junio hay elección de autoridades judiciales



Mexiquense vota, es justo
www.ieem.org.mx





Consulta el Encarte digital

con el domicilio de la Casilla
Seccional Única y los nombres
de las personas que la integran

5_89720041



*Mexiquense vota,
es justo*